

« Nous lisons dans le *Chronicle*, de Québec, numéro du 4 mai, la dépêche suivante :

« Des Moines Iowa, le 4 mai :—Le Suprême Conseil de l'A. P. A. a commencé sa session annuelle hier. 300 délégués étaient présents représentant chaque Etat de l'Union, le Canada, l'Angleterre et l'Australie. Dans les pays de langue anglaise, en dehors des Etats-Unis, l'Ordre est connu sous le nom de la Protestant Protective Association, ou sous d'autres noms. Un membre éminent de l'Ordre déclare que son vrai nom n'est pas connu du public et n'est pas révélé à plus de 100 membres sur les 1,500,000 qui composent l'association. »

Cette dépêche est très importante, car elle jette une nouvelle lumière sur cette ténébreuse association.

Ainsi la Protestant Protective Association ou la P. P. A. du Canada est absolument la même organisation que l'American Protective Association ou l'A. P. A. des Etats-Unis. C'est une société internationale portant différents noms en différents pays, et dont le vrai nom n'est connu que d'un petit nombre d'initiés; c'est-à-dire que c'est une organisation maçonnique, une nouvelle forme de la franc-maçonnerie, laquelle n'est autre que le culte de Satan adoré sous les noms de Lucifer, de Grand Architecte de l'Univers, de Dieu Bon, d'Excelsus Excelsior, etc.

Soyons persuadé qu'il existe dans le monde entier une immense association luciférienne, dirigée par la haute maçonnerie, ou palladisme, dont le siège était naguère à Charleston, Caroline du Sud, et qu'on a essayé de transférer à Rome, en septembre dernier, au profit de Lemmi. Ce transfert a donné lieu au schisme formidable qui est raconté dans le document que nous publions en ce moment.

Les Etats-Unis sont le pays de l'activité luciférienne par excellence. C'est de Charleston que les maçons européens ont reçu l'organisation palladique, le dogme luciférien. Si Charleston a perdu momentanément la grande maîtrise, il conserve encore l'horrible Baphomet, l'idole de la secte, et les autres objets du culte satanique appelés *choses saintes* dans la voûte de protestation. Il n'est donc pas étonnant de constater que c'est des Etats-Unis que part cette nouvelle propagande diabolique connue sous le nom de l'A. P. A. aux Etats-Unis et sous celui de la P. P. A. au Canada et ailleurs.»

Beaucoup de nos lecteurs vont se demander sans doute ce que c'est que ce *schisme formidable* dont parle M Tardivel, et je comprends qu'il est urgent pour moi de les renseigner à ce